

VILLA DE DON FADRIQUE PRIMERA DIVISIÓN AUTONÓMICA. GRUPO II. DISPUTADO EN EL MUNICIPAL FADRIQUEÑO EN LA DECIMOCUARTA JORNADA

Al Villa le llegó la ansiada y merecida victoria

El conjunto fadriqueño al final cosechó el fruto de su trabajo y esfuerzo y encarriló una victoria con un difícil Illescas al que pudo golear.

C.D. VILLA	2
ILLESCAS	0

C.D. Villa: Vicente, Rodolfo, Mario, Jesús Pedro, Dioní, Ramón, Raúl, Justino, Emilio, Tello y Chaves. Suplentes: Emiliete, Aguilar, Tete, Julián, Juan Carlos. Entrenador: Manuel Aguado Gil.

Illescas: David, Centeno, José, Del Pino, Ismael, Víctor, Chema, Floren, Rubén, Minaya, Carlos. Suplentes: Josito, Emilio, Brígido, Alonso, Maestre. Entrenador: Raúl José Trueba.

Árbitraje: De la Torre Morales. Bien. Ha pasado desapercibido como debe ser. Amariña para el local Emilio. Por el conjunto visitante amarilla al jugador Centeno.

Goles

1-0 (m. 52) Gol de Emilio.

2-0 (m. 58) Gol de Emilio.

Incidencias: Partido correspondiente a la decimocuarta jornada de la Primera Autonómica, Grupo II en el Municipal de Villa de Don Fadrique, disputado en la tarde del domingo. Soleada y agradable. Terreno en excelentes condiciones. Más de 150 espectadores en las gradas.

Miguel A. Muñoz

VILLA DE DON FADRIQUE

El equipo de la localidad de La Mancha toledana de Villa de Don Fadrique encarrilaba en la tarde de ayer una importantísima victoria que es la recompensa al trabajo y juego que han venido haciendo. Además fue contra un difícil Illescas al que hasta pudieron golear con un despliegue de juego ofensivo por bandas y con cambios de orientación que hizo mucho daño a los visitantes. Con este resultado ya esperado, los de Villa se vuelven a escapar del po-

zo de la clasificación, y de paso se acercan a las plazas de la zona cálida a la que tienen a tres y cuatro puntos. La semana que viene en Madrudejos tendrán una buena oportunidad de conseguirlos.

Primera Parte

La primera parte ha transcurrido con dominio del Villa, y con alternancias del Illescas, si bien no han habido muchas ocasiones. El peligro que rondaba el gol ha estado sobre todo en las jugadas de estrategia para los locales. Así, Poche se ha quedado dos veces sólo ante el portero pero en el uno contra uno se lo ha sacado el gol.

Por la escuadra visitante, la más clara ha sido la oportunidad de Carlos quien tras un balón que ha perdido el portero local en una salida, un tiro a puerta, y un rechace, este ha colocado un balón que un defensa local ha sacado con el pecho de la misma línea de gol.

Segunda Parte

En la segunda, un monólogo del Villa donde han llegado los goles, y cuatro o cinco veces claras. El Illescas buscaba desde la defensa los lanzamientos de profundidad buscando a sus puntas que estaban ayer anulados por una inspiradísima defensa fadriqueña. Con todo y eso, antes del gol Ismael en una jugada por banda ha tenido una ocasión clarísima de adelantar a los suyos en el marcador, fallada cuando se encaraba a puerta.

Instantes después ha llegado el primer gol, concretamente en el



El Villa conseguía una victoria que es la recompensa al trabajo hecho.



En la imagen, el equipo técnico.

minuto 7 obra de Emilio que se fija frente al portero y se la mete por lado reencontrándose con el gol después de mucho tiempo.

En el 13 ha llegado el segundo tanto tras una jugada de toda la delantera rojilla con cambio de orientación. El balón le cae en la frontal del área a Emilio quien de nuevo la mete por toda la escuadra. Este mismo jugador ha tenido después otra oportunidad y instantes después Ramón que ha tirado afuera.

En el 30 llegaba un penalti que le hacían a Vicente Aguilar que él mismo ha tirado con su tranquilidad habitual, pero con mucha más paciencia y habilidad le ha parado el portero visitante.

Después el mismo Aguilar ha sido el protagonista de dos jugadas de gol que ha detenido el cancerbero de Illescas.

En definitiva, un partido habitual en el que los fadriqueños, que van recogiendo los frutos de su esfuerzo, han dado la sorpresa a un Illescas que esperaba ganar.

VESTUARIOS

MANUEL AGUADO GIL-JOSÉ ANTONIO CARPINTERO

"Lo mejor de nuestro equipo es el bloque que no para de trabajar"

El entrenador del equipo del Villa, Manuel Aguado Gil, comentaba tras el partido: "Hemos estado en nuestra línea, buena, lo que pasa es que hoy hemos estado acertados de cara el gol y el dos a cero se me antoja hasta corto porque podía haber sido más."

Y añadía: "Nuestro trabajo es el de siempre, el equipo nunca ha jugado mal, nos ha faltado fortuna y acierto, pero en cuanto lo tenemos, y creo que si mantenemos ahora la línea de resultados, el mantenerse está a nuestro alcance".

Por último, muy satisfecho, Aguado Gil aseguraba que tras este encuentro "hemos recuperado a Emilio de delantero que ha roto el maleficio y ha conseguido encontrar su gol". Y aseguraba: "Hemos ganado a pesar de las cinco bajas que teníamos, pero tenemos un buen bloque y nunca se echa en falta a nadie. Destaco el bloque, concluía, ya que a pesar de los cambios tras el dos a cero, el equipo se ha crecido más y ha podido meter más goles". Resumiendo: "Les hemos pasado por encima."

PRIMERA DIVISIÓN AUTONÓMICA. GRUPO II EN UN CHOQUE EN EL QUE LOS MADRIDEJENSES ARRANCARON UN VALIOSO PUNTO EN UN TERRENO DIFÍCIL

El Madrudejos empató en Azuqueca

C.D. AZUQUECA	0
C.D. MADRIDEJOS	0

C.D. Azuqueca: Icho, Carbajo I, Alcocer, Pablo, Juan, Canales, Mozas, Córdoba, Durán, Juampa, Julio. Cambios: Juli por Mozas en m. 79, Mero por Córdoba m. 69, Ernesto m. 85 por Juampa.

C.D. Madrudejos: Agustín, Ángel, Edu, Tomi, Emiliano, Roberto, Juan Carlos, Alberto, Pepe, José Luis, César. Cambios: Juan por Alberto m. 69, Iván por Pepe en el 82 y Carlos por José Luis en el 65. Entrenador: Matías López.

Árbitraje: Cobo España auxiliado en las bandas por Aragón de la Fuente y Arquero López de Cuenca. Bien. Amariñas al local Canales y al visitante Roberto.

Incidencias: Partido de la decimocuarta jornada de la primera división autonómica, grupo II, disputado en el Municipal de San Miguel de Azuqueca de Henares en Guadalajara. Terreno de juego de césped en excelentes condiciones. Unos 70 espectadores en las gradas.

M.A.M.
AZUQUECA DE HENARES

El conjunto toledano de Madrudejos visitaba la localidad alcarreña de Azuqueca de Henares en un partido en el que el respeto que ambos contendientes se tuvieron acabó reflejado en el empate en el marcador. Los locales tuvieron más el dominio del balón, sobre todo en el segundo tiempo, pero los remates de Durán, Carbajo y Ernesto no se convirtieron en diana por la buena actuación del cancerbero del Madrudejos y la buena compostura de una ordenada defensa.

Al final, el conjunto que entrena Matías López se vino con un valioso empate y un punto que suma a su necesitada cuenta particular mientras se prepara para un bonito derbi el próximo domingo que recibe al Villa.



El Madrudejos consiguió un empate que sabe a victoria y mantiene el conjunto toledano en su posición.